

PHOTOS. Insolite : les 28 voitures à pédales ont assuré le spectacle à Saint-Lô

Malgré une météo chaotique, la deuxième manche du championnat de France de course de voitures à pédales a réuni 28 concurrents, samedi 27 avril 2019, à Saint-Lô (Manche).



La voiture à pédales, un sport où les sportifs font les clowns et les clowns font du sport.

Samedi 27 avril 2019, les élèves du [lycée Curie-Corot](#) organisaient la **deuxième manche du championnat de France de course de voitures à pédales**, à Saint-Lô (Manche).

Lire aussi : [Insolite. Saint-Lô : 4 bonnes raisons d'assister à la course de voitures à pédales](#)

L'occasion de découvrir de sacrés bolides. Au total, **28 voitures** étaient alignées sur **cette course loufoque** qui s'est déroulée sur la Plage Verte.

Une présentation humoristique

Avant de s'élancer pour 2 h 30 de course, les concurrents ont présenté leur bolide au public. Le tout en musique. Ils ont **usé de leurs talents** pour faire monter l'ambiance.

Un passage obligé qu'il ne faut pas prendre à la légère. En effet, le classement final tient compte de deux paramètres : **la vitesse, mais surtout l'esthétique.**

Lire aussi : Insolite. Inscrits en lycée professionnel, ces élèves apprennent leur métier grâce aux voitures à pédales

Un critère où le public a eu son mot à dire. **Cinq spectateurs** ont été pris sur le volet avant et **cinq autres** pendant la course pour faire partie du jury. Leur mission : **élire la plus belle voiture**.



Le Tacot des Années 20 a remporté le prix de l'esthétique (1^{er} au look).

2 h 30 de course

A 15 h 30, le top départ a été donné. Les 28 concurrents se sont élancés **pour 2 h 30 de course**. Objectif : être le plus rapide sur **ce parcours de 850 mètres** autour de la Plage Verte.

A ce petit jeu, **c'est Spiderman** (Réville, Manche) qui s'est montré le plus rapide **en parcourant plus de 80 tours**. Il a devancé Scoubidou (Saint-Vaast-la-Hougue, Manche) et La Batmobile (Pludual, Côtes-d'Armor).

Un podium 100 % Manche

La course de Saint-Lô a été remportée par **Spiderman** (1^{er} à la vitesse, 8^e au look). **Rantanplan** (7^e à la vitesse, 5^e au look) et **Le Village Gaulois** (11^e à la vitesse, 3^e au look) complètent le podium. Tous viennent **du Cotentin** (Réville et Montfarville).



La course de voitures à pédales de Saint-Lô a été remportée par Spiderman.

Sur les 10 premiers, ils sont **7 du département de la Manche**. Joli carton plein !

Pratique. Infos et résultats à retrouver sur le site internet de [la Fédération Française des Clubs de Voitures à Pédales](#).